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El portavoz de Ezker Batua-Berdeak en el Ayuntamiento de Irun, Manuel Millán, afirmó ayer
que si hoy Irun dispone de una instalación de skate que permite la práctica de este deporte,
evitando molestias en determinadas zonas de residentes como las inmediaciones del Palacio
de Justicia o del Museo Oiasso es «gracias al trabajo de la Txingudiko Skate Elkartea y a la
presión de toda la oposición». Manuel Millán repasó la historia de este proyecto, que comenzó
cuando los aficionados al skate «tras sentirse reiteradamente engañados durante los años
2006 y 2007 con falsas promesas, incluso con algún proyecto chapucero provisional que
pretendió instalarse en la explanada de Ficoba, decidieron constituirse en asociación para
presionar y conseguir sus objetivos». En marzo de 2008, presentaron una moción a todos los
grupos políticos municipales, en la que se solicitaba la creación de una comisión mixta, así
como cantidades presupuestarias y compromisos con fechas concretas. «La moción fue
avalada por todos los grupos municipales, excepto por el PSE, que finalmente tuvo que
asumir» las peticiones de la asociación, «arrancando así al alcalde un compromiso para su
realización», añadió el portavoz de Ezker Batua-Berdeak.

Manuel Millán criticó, por otra parte, el desarrollo de la obra, «que ha estado caracterizado por
la falta de previsión y desprecio a las propuestas de los aficionados». La pista «ha tenido un
recorte importante en metros, como consecuencia de no haber previsto los limites de la Ley de
Costas, que obligó a derruir algunos módulos que ya estaban construidos». Citó, además otras
«deficiencias» como «zonas que se encharcan, ausencia de barandillas en la pista o ausencia
de gradas» que, en su opinión, limitarán las competiciones. «Es lamentable que se realicen
instalaciones deportivas siempre con deficiencias», concluyó.   
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